

UTILISATION DE LA MÉTHODE DE *CARD SORT* DANS L'APPRENTISSAGE DE LA COMPRÉHENSION ORALE DU TEXTE DE NOUVELLE

Rizky Nur Maulana, Soeprapto Rakhmat.
Département du Français, FPBS Université Pédagogique Indonésienne
Adresse: rue. Setiabudhi 229 Bandung 40154 Java Ouest, Indonésie
Courriel: rizkynm77@gmail.com

RÉSUMÉ

Ce mini mémoire décrit l'utilisation de la méthode de *card sort* dans l'apprentissage de la compréhension orale du texte de nouvelle. Obtenir les informations sur les accords de la méthode de *card sort* dans l'apprentissage de la compréhension orale du texte de nouvelle. Cette méthode rend les apprenants plus courageux d'apprendre le texte de nouvelle. L'enseignant obtient la méthode alternative pour enseigner la compréhension orale du texte de nouvelle. Après avoir appliqué cette méthode, les apprenants deviennent plus courageux.

Mots-clé: **la méthode de *card sort*,**
 La compréhension orale du texte de nouvelle

USE OF THE METHOD OF CARD SORT FOR LEARNING TO LISTEN NEWS TEXT

Rizky Nur Maulana, Soeprapto Rakhmat.

Department of French, FPBS Pedagogical University Indonesia
Street address. Setiabudhi 229 Bandung 40154 West Java, Indonesia
Email: rizkynm77@gmail.com

ABSTRACT

This paper describe the use of the method of card sort for learning to listen the news text. Get the chord information from the method of card sort for learning to listen news text. This method makes learners more courageous in learning news text. The teacher gets the alternative method to teach learning to listen carefully to news text. After the learners gave this method, they become more courageous.

Keywords: the method of card sort,
learning to listen news text